
Notre-Dame-des-Landes : « On
appelle à voter Non, à dire
Non à ce projet dévastateur »
Quelle est votre réaction après la décision du conseil d’état de
valider la consultation de dimanche prochain ?
C’est une mauvaise surprise mais ce n’est pas totalement une surprise.
C’est une décision qui a été prise le petit doigt sur la couture et qui pose la
question de l’indépendance du conseil d’état.
Sur la question du périmètre,  pour moi,  la réponse est choquante.  La
construction  de  l’aéroport  de  Notre-Dame-des-Landes  concerne
l’ensemble  des  français  et  pas  que  la  Loire-Atlantique.
Sur  l’ensemble  des  questions,  l’état  a  fait  en  sorte  de  coller  à  la
déclaration d’utilité publique et au grenelle de l’environnement. On parle
de transfert  alors que ce n’est  pas un transfert  puisque l’aéroport  de
Nantes restera ouvert.  Mais comme le grenelle interdit  la construction
d’une nouvelle plate-forme aéroportuaire…
Tout est dans ce ton-là. L’état s’arrange avec le libellé pour que ça colle
toujours. Pour nous, c’est invraisemblable.
 

Qu’attendez-vous de la consultation du 26 juin ?
On en attend rien. On appelle à voter Non pour ne pas laisser le champ
libre au Oui.
On voulait une tribune pour développer nos arguments mais on ne peut
jamais le faire. Il n’y a plus de discussion depuis des années. Le vrai débat
est  refusé  depuis  longtemps.  L’association  Des  ailes  pour  l’Ouest,  la
chambre de commerce… Ils refusent la discussion !
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Qu’allez-vous faire désormais ?
On va continuer à se battre contre ce projet. On va aller à la consultation.
On appelle à voter Non, à dire Non à ce projet dévastateur.
 

Plus d’infos :
www.acipa-ndl.fr

https://www.acipa-ndl.fr/

